



## **Ministra Tohá envía condolencias por muerte de carabinero en La Moneda**

"Quiero expresar nuestras condolencias a la familia, amigos y a Carabineros por el sensible fallecimiento de uno de sus funcionarios, que se desempeñaba como Guardia de Palacio en La Moneda", posteo este domingo la ministra del Interior Carolina Tohá en su cuenta de X. El funcionario fue encontrado muerto por sus compañeros y la investigación de las causas de su deceso quedaron a cargo de la Fiscalía Militar. Por su parte, el Gobierno emitió un comunicado señalando que este lunes 17 se realizará una misa en la capilla de La Moneda para homenajear al carabinero. La institución policial agregó que dispusieron de especialistas para la contención y apoyo tanto de la familia del uniformado como de sus colegas.